



FEUILLE D'INFORMATIONS PAROISSIALES

Saint-Louis - 18 place de la République

Tél : 01 45 28 71 81 - Courriel : psl.villemomble@orange.fr

Saint-André - 101 rue de Neuilly

Notre-Dame d'Espérance - 6 rue de la Fosse aux Bergers

Tél : 01 48 55 17 20 - Courriel : notredame.esperance@9business.fr

www.eglise-villemomble.org

Du 6 au 13 mai - N°334

HORAIRES DES MESSES

Lundi

19h : Saint-Louis

Mardi 8 mai

11h : Saint-Louis
[Messe du Souvenir]

Mercredi

9h : Saint-Louis
18h30 : Saint-André
[messe anticipée]

Jeudi de l'Ascension

9h45 : N.-D. d'Espérance
11h15 : Saint-Louis
18h30 : Saint-Louis

Vendredi

9h : Saint-Louis
19h : Saint-Louis

Samedi

9h : Saint-Louis
[messe tridentine]
18h30 : Saint-André
[messe anticipée]

Dimanche

9h45 : N.-D. d'Espérance
11h15 : Saint-Louis
18h30 : Saint-Louis

ADORATION PERPETUELLE

**Pas d'adoration
cette semaine**

Edito

"Les croyants qui accompagnaient Pierre (...) furent stupéfaits de voir que, même sur les nations, le don de l'Esprit Saint avait été répandu." (1^{ère} Lecture)

Je voudrais revenir sur la stupéfaction des croyants qui accompagnaient Pierre. Ces hommes sont sans doute plein de l'assurance que donne la Foi lorsque nous la sentons bien vivre en nous et autour de nous. C'est une bonne expérience d'éprouver combien la Foi peut nous combler et nous donner une nouvelle stature. J'espère d'ailleurs que vous avez déjà fait cette expérience. Car la Foi est un don de Dieu qui est fait pour nous combler.

La stupéfaction de ces hommes rejoint aussi parfois un de nos défauts. A trop prendre d'assurance, nous pouvons douter de la capacité des autres (surtout ceux que nous connaissons) à croire et à se comporter en chrétien. Notre Foi pourrait nous rendre aveugle.

Pour ma part, je reste stupéfait par l'œuvre de l'Esprit Saint dans le monde. Il vient agir dans le cœur des fidèles bien sûr, mais il est aussi là pour les non-croyants et les mal-croyants. Je reste convaincu que c'est Lui qui vient susciter ce désir étonnant du baptême pour tant d'adultes qui se présentent au catéchuménat dans nos églises. C'est Lui aussi qui nous aide à ouvrir nos yeux pour contempler l'œuvre de Dieu dans le monde.

Jeudi, avec la fête de l'Ascension, commence la grande neuvaine à l'Esprit Saint en préparation de la Pentecôte. Invoquons-le ensemble pour notre monde !

Père Laurent Gizard

PLUS LOIN

Conférences

Bioéthique

QUEL MONDE VOULONS NOUS POUR DEMAIN?

Alors que les Etats Généraux de la bioéthique progressent vers un projet de loi qui sera voté début 2019 et que la première étape des débats publics s'est terminée le 30 avril, la maison diocésaine vous propose de participer à deux conférences :

- Jeudi 17 mai

20h30 - 22h30 :

"Des Etats Généraux en 2018, une nouvelle loi en 2019... de quoi parle-t-on ?"

Conférence-débat avec Alain Cordier, ancien vice-président du comité consultatif national d'éthique.

- Mercredi 6 juin

20h30 - 22h30 :

"Et l'Eglise catholique, que nous dit-elle ?"

Conférence-débat avec Françoise Niessen, médecin, co-auteure du livre "Repères chrétiens en bioéthique".

Maison diocésaine Guy Deroubaix :

6 avenue Pasteur à Bondy

Tél. 01 48 47 91 35

Bus 105 / 303 :

arrêt "Eglise de Bondy"

RER E : arrêt "Bondy"

Témoignage

CATÉCHUMÈNE ET BAPTISÉ

Nous faisons écho à un dernier témoignage de catéchumène ayant reçu le baptême à Saint-Louis à Pâques : celui d'Alexandre Multon, 23 ans, gabinien et étudiant en Master Ressources Humaines à Marne-la-Vallée. Il évoque pour nous son cheminement.

"J'ai toujours reconnu qu'une source me dépassait. Mais ce n'est qu'après deux ans de questionnements et beaucoup de petits signes que j'ai enfin demandé à être catéchumène. C'est surtout la figure de mon père, qui s'est fait confirmer à l'âge adulte avec ma mère, après un break de 30 ans par rapport à la Foi, qui m'a touché. Un jour, j'ai dit : "je fonce !" Les parents ont un rôle primordial dans la transmission de la Foi, surtout à une époque où les étudiants restent souvent longtemps dans le foyer parental. "

Un moment marquant dans la préparation au baptême ?

"Ce fut pour moi le jour de l'appel décisif : la cathédrale basilique de Saint-Denis, avec son architecture majestueuse, était remplie. C'était fort. Il y avait une sorte d'osmose entre tous les catéchumènes de Seine-Saint-Denis réunis. On sentait que tous avaient solidement mûri leur choix.

Et puis, il y a eu le jour du baptême lui-même : c'était pour moi impressionnant. Ce n'est pas une attitude facile de se mettre à genoux devant Dieu, dans un monde où on apprend plutôt à se montrer. "

Une attitude touchante du Christ ?

" Lorsque Jésus sur la croix reconnaît l'humilité et la Foi d'un des deux larrons également crucifié et lui dit l'impensable : tu seras le premier dans mon Royaume ! "

Est-ce important, la vie d'Eglise ?

"L'accompagnement de Philippe a été déterminant pour moi. Abandonné au Seigneur, il était habité par la Foi et me l'a communiquée. Je suis aussi impressionné par le fait que le dimanche, tant de personnes fassent le choix de prendre du temps pour Dieu, alors que la société nous pousse à ne penser qu'à nous. Au-delà de la famille, la fraternité dans l'Eglise, c'est crucial. Cela dit "non" à l'individualisme ! "

Et demain ?

"Ce n'est pas facile pour moi de venir à la messe car je n'y rencontre que peu de jeunes. Néanmoins, je prie tous les matins et cela change ma vie. Les autres ne sont plus des concurrents. J'apprends à pardonner. Et ma vie d'Eglise n'est pas finie : je vais me préparer au sacrement de confirmation. "

† † † †

Philippe Richard

ACCOMPAGNATEUR D'ALEXANDRE

"J'espère faire découvrir à Alexandre qu'il y a vraiment un Dieu qui existe et qui l'aime infiniment. Je cherche à lui permettre d'accueillir la confiance en ce Dieu d'Amour que les chrétiens professent et qu'il vive dans l'espérance d'une vie éternelle. Quand je suis avec Alexandre, nous commençons par prier, et régulièrement, je prie même un peu avant afin d'appeler l'Esprit Saint. Du coup, ce n'est pas vraiment moi qui parle. C'est le Paraclet. Ainsi, j'écoute mes paroles et ça m'enseigne en même temps.

Ce parcours d'accompagnateur est formidable car je fais partie d'une cellule d'évangélisation paroissiale avec les parents d'Alexandre et nous avons prié très

régulièrement pour Alexandre et son frère, pour qu'ils découvrent la Foi. Quand ils se sont lancés dans l'aventure du baptême, nous avons redoublé de prière. Et surprise : on m'appelle pour accompagner l'un des deux frères, sans savoir que je les connaissais. Hasard, sauf pour Dieu ! Quant au chemin de Foi d'Alexandre, je sens la complète acceptation de tout ce qu'il découvre sur Dieu. Jésus a dit que nous sommes tous membres de son corps : j'ai le souci d'aider Alexandre à trouver la place que Dieu veut pour lui dans son Église. Nous ne sommes pas chrétiens tout seul. Dans le monde où nous vivons, c'est primordial de se ressourcer et d'appartenir à un groupe."

En images

FOOTBALL PAROISSIAL !

5-7... Pour une première rencontre à domicile notre équipe paroissiale s'est bien battue face à l'équipe de Neuilly-sur-Marne. Un grand merci à Yoan pour cette sympathique initiative paroissiale, aux joueurs des deux équipes pour leur "fair play" et à la ville de Villemomble d'avoir mis ce terrain à notre disposition.



A NOTER

ASCENSION : ADORATION ET CATÉCHISME DU BON PASTEUR

Il n'y aura pas d'adoration la semaine du 6 au 11 mai, à cause des ponts du 8 mai et de l'Ascension.

Le mercredi 9 mai, il n'y aura pas de séance de catéchisme du Bon Pasteur.

JOURNÉE CONVIVIALE DU GROUPE "DIVORCÉS ET EN ÉGLISE 93"

Pour tout chrétien séparé, divorcé, remarié et conjoint de divorcé qui le souhaite, rendez-vous pour une journée conviviale en forêt de Bondy le dimanche 13 mai à 10h sur le parking P3, allée de Coubron à Clichy-sous-Bois.

Au programme : pique-nique, balade et temps d'amitié.

AGENDA PAROISSIAL DU 6 AU 13 MAI

Dimanche 6 6^{ème} Dimanche de Pâques

Retraite Profession de Foi

10h30 Réunion de préparation Première Communion, chapelle du Saint-Esprit

14h30 Groupe de prière Dieu est Amour, chapelle du Saint-Esprit

Lundi 7

Mardi 8 Sainte Marie médiatrice

Retraite Profession de foi, pastorale scolaire, à Montmartre

18h Chapelet pour les âmes du purgatoires, Saint-Louis

20h Groupe de prière, chapelle Saint-André

20h45 Cellule d'évangélisation, avenue Marie

Mercredi 9

Retraite Profession de Foi, pastorale scolaire, à Montmartre

14h Catéchisme élémentaire, salle Saint-André

15h Aumônerie collège, salle Saint-André

19h Prière pour les malades, Notre-Dame d'Espérance

20h30 Cellule d'évangélisation, rue Bernard Gante

20h30 Réunion des "Jeunes Pros", maison Jeanne de France

Jeudi 10 Ascension du Seigneur, solennité

15h Messe aux Cèdres

20h15 Répétition CSLV, salle Saint-Genest

Vendredi 11

Samedi 12 Saint Pancrace, martyr, † 304-305 à Rome

10h30 Catéchisme élémentaire et aumônerie collège, Notre-Dame d'Espérance

17h45 Chapelet du mois de Marie, chapelle Saint-André

Dimanche 13 7^{ème} Dimanche de Pâques

10h Journée conviviale du groupe "divorcés et en Eglise 93", forêt de Bondy

14h30 Groupe de prière Dieu est Amour, chapelle du Saint-Esprit

VISEMPLOI - RAPPEL

Les permanences du mardi matin seront remplacées par des rendez-vous jusqu'au 5 juin.

Contact visemploi93@gmail.com ou 07 60 98 87 78.

CARNET DU 30 AVRIL AU 6 MAI :

Baptêmes : Tristan Avelange (5 mai), Faustine Jouselin (5 mai), Kyllie Bilguez (6 mai)

Obsèques : Jean Briand (3 mai), Yolande Martignon (4 mai)

CONFESSION ET ACCUEIL DES PRÊTRES

Saint-Louis :

Mardi, mercredi, jeudi, vendredi de 17h à 18h30.

Samedi de 10h à 12h30.

Notre-Dame d'Espérance :

Mercredi de 17h30 à 18h30.

SECRÉTARIAT

Saint-Louis :

Lundi et vendredi de 10h à 18h. Du mardi au jeudi de 10h à 17h. Samedi de 10h30 à 12h30.

Notre-Dame d'Espérance :

Vendredi de 17h à 19h. Samedi de 10h00 à 12h30.